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LEITORARTIGOEDITORIAL

Bate que eu gosto
o povo brasileiro é um verdadeiro

personagem de Nelson Rodriguez. Na
verdade ele é a famosa personagem
"mulher de malandro". Não cansa de

apanhar, mas se diz eternamente

apaixonada pelo seu companheiro.
E isso será provado nas próximas

el�ições nacionais quando novamente
elegerá um monte de políticos, que não

cansam de bater, pisar e brincar com a

democracia que existe no Brasil.
Falamos iss0.ml!'aexpressarorepúdio

que temos de todos os senadores que
votaram contra a cassação domandato do
Presidente do Senado, Renan Calheiros

(pMDB -AL), que por corporativismo
colocarão na, ga'r\!i1a todas as sJeiiúncias
feitas'contra este s�nador.

' ,

Essemesmo repúdio fazemos a outras
instituições que deveriam investigar,
fiscalizar e punir os corruptos, que através
da corrupção aumentam seus,R�iis e

tàl:nbém as desigu3Idades desse p5rs, mas
ao invés disso guardam nos arquivos
inúmeros processos e denúncias.

,

pm exemplo m!e iremos dar, j�tifica
.' a'�,iPp()rtândâtdêj:i!}P rnínimg,iRctnan
CãifiêiÍ'os ser afaStado. Se um banco é
assaltado e um de seus seguranças está
sob suspeita de participação no roubo,
você o deixaria trabalhando normalmente

e��f(;;endo turrção de tâip�mha
responsabilidade? Creio que não:' Então
por que não aginnos assim também com

os políticos que vivem envolvidos em

in�yras suspei�á
'

Mthegou a h9��e deixarmos g�,�er
mulher de malandro e partimog para
c6bràmios o mínimo de respeito.

Resposta Edição n° 422Gaspar é o Céu

Em resposta àmatéria apresentada
neste Jornal, na Edição n° 422, de 12
a 14 de Setembro, intitulado de
"Prefeitura mostra desorganização
com o planejamento de obras"
tecemos os esclarecimentos que se

seguem.
A obra que está sendo realizada

nas Ruas Coronel Aristiliano Ramos
e Mário Vanzuita, consistente na

reforma da drenagem pluvial e

pavimentação asfáltica, possui um
cronograma aproximado para
conclusão de dois meses. Quanto à

possibilidade de realizar a referida
obra no período da noite, informamos
que a Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento solicitou à empresa
vencedora da licitação e responsável
pela obra, bem como para a SC-Gás

(que deve acompanhar a etapa de

drenagem, em virtude de no local

passar tubulação de gás), sendo que
as mesmas se recusam a realizar tais

serviços no período noturno por
-questão de segurança, já que durante
as escavações pode haver

rompimentos da rede de água ou da
rede de distribuição de gás, entre
outros empecilhos, de difíceis

soluções no período em que a quase
totalidade das entidades responsáveis
pelo eventual reparo não prestam
expediente. -

Temos a impressão que esta

também seja uma das razões porque
as obras de acesso no Bairro Bela

Vista, realizada pelo Estado, e a,
duplicação da Br-lOl, pela União,
também sejam. realizadas durante o

dia, que, é de se dizer, estão causando
transtornos bem maiores do que os

vivenciados nas Ruas Coronel
Aristiliano Ramos e Mário Vanzuita.
Entendemos a impaciência de quem
necessita passar no local, pois quando
precisamos nos deslocar para
municípios vizinhos encontramos a

mesma dificuldade em acessá-los,
ainda que' não estejam realizando
obras.

Por fim, pedimos a compreensão
de todos os munícipes que utilizam
as citadas vias públicas, sobretudo
porque os eventuais percalços
enfrentados serão compensados com

o futuro transcurso das vias com o

conforto e segurança que a

pavimentação asfáltica proporcionará.

Imaginemos o paraíso: pessoas vivendo no

campo e na cidade harmoniosamente, todos
com emprego, as crianças estudando, muito
verde e água em abundância.

Gaspar não é quase isso?
A mãe terra foi extremamente generosa em

nossos banhados, várzeas e morros, hoje
arrozeiras, loteamentos, bairros e diversas áreas
de preservação, Quem não enche a alma quando
respira do alto do Morro do Parapente? Quando
olhando longe sempre vê beleza?

Empregos? Sim, eles existem por aqui, o

Sine de Gaspar tem vagas que não se preenchem
há tempos e as pessoas sem formação escolar

pedem até R$ 70,00 p/dia para trabalhos
domésticos! E há quem tenha capacidade
financeira para pagar!

E o que vemos nos rostos das pessoas que
moram aqui?

Quanta gente com depressão e todos os

suicídios que são _escondidos para baixo dos

tapetes que cobrem nossa sensibilidade?
Nossa farmácia básica está distribuindo 30

mil comprimidos de flocsetina por mês para
nossa gente, Por que desejamos ficar dopados
desse jeito?Não seriamais fácil abrir o coração,
pedir perdão, sair da toca, sentir o sol, tomar
banho de chuva, falar a verdade, olhar nos
olhos?

Se os olhos se abrissem, talvez nossos

malheiros percebessem que há mulheres
trabalhando em facções, que tendo 1 boca como
eles têm, que tendo dois braços, como eles têm,
"" obrigam-se a trabalhar sem registro, sem

direitos sequer de cuidar de seus filhos ao

nascer, pois não acessam o auxílio maternidade!
Talvez eles percebessem que se lhes sobram

recursos para construir casas de mais de R$ 1
milhão é porquemuitas pessoas trabalharam em

subempregos e que quando sobra dinheiro de
um lado falta de outro! Que o digam as mulheres

e os homens de todos os cantos de Gaspar!
E os conflitos políticos? A eterna mania de

torcer para que o outro não dê certo, de tentar o

tempo todo dominar a situação, como se isso
fosse possível, como se não estivéssemos no

máximo por um século sobre essa Terra.vque
nos é emprestada!

'

Nossos olhos têm se fechado para o belo

que nos cerca e procurado motivos para a

infelicidade em picuinhas.
Não podemos negar que apesar de tantos

erros que cometemos uns com os outros, nossa
cidade ainda assim está crescendo e que mesmo
com tantos gasparenses a perguntar:

- Tu é de onde?
E a pensar:
- Só podia ser do Oeste!
Temos 'acolhido pessoas de todos os cantos

do Brasil e cada um que chega traz um novo

tom para o nosso crescimento coletivo;
atualmente não mais de 40% de nossa gente é
descendente das famílias antigas e em

Blumenau esse índice é de 8%! A tendência é

que enfretemos as mudanças e abracemos o

novo: as novas relações, as novas pessoas, os
novos jeitos,

E se assim não for continuaremos nas

picuinhas, na tristeza, na depressão e no

suicídio.
Oxalá nossos jovens vejam mais beleza em

percorrer os belos caminhos da vida, como
aventureiros que constroem na diversidade e

abrindo caminhos no desconhecido, ainda que
este seja só: Gaspar.

Que eles percebam que não precisam de um

copo de cerveja para se sentirem adultos e que
os adultos também percebam que esconder
nossos vícios tem trazido sofrimentos que não

precisariam existir.
Luciane Silvia Martins

Cientista Social,(
çal1as contendo o liame e RG, e no máximo com i;j:��has devem ser envitidas por e-mail (jornal@j�-....almetas.com.br) ou_tlniregues na

Tedizfão. Por 11WtivO de -��paço as cartas poderã�,lf'"publicadas resll"!"!!'''f'!,úe.%;i"'; .'

Na boca do povo•..

Você acha certo o voto
secreto no senado?

Não. Acredito que
os políticos deveriam
assurrur suas

opiniões. Rafael
Batista, garçom,
bairro Gasparinho.

Não. Os

políticos deveriam
abrir os votos para
o público. Silvio
Graldello,
motorista,
Blumenau.

Não. Porque ajuda
a dar continuidade na

impunidade de outros

políticos. Alzemiro
Carneiro,
aposentado, bairro
Sete de Setembro.

Flaçãc- Há mais de um ano os moradores da Rua BonifácioAugusto Isensse, no Gaspar
Grande reclamam dos fios telefônicos que estão bem próximos do chão na margem da
rua e' oferecendo risco para ciclistas e motocic,listas. O Jornal. Metas já denunciou o

pr,oblema, mas ate agora nada foi- feito.
Sheila Censi Braun

Secretária de Planejamento e

Desenvolvimento
Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um falo que você acha que é noticia.
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Política
�Alckmin apóia eleições
de diretórios municipais

Lideranças do PSDB de Gaspar prestigiaram Geraldo Alckmim, em Blumenau

; 'lii·ij·Uma
PSDB traz ao Vale do Itajaí o
ex-governador paulista e

candidato à Presidência da

República Geraldo Alckmin
para dar apoio aos diretórios
municipais, que realizam

eleições amanhã.

ÀS VÉSPERAS DAS Convenções
Municipais do Partido da Social
Democracia Brasileira (PSDB), os

Tucanos organizaramum encontro,
na Sociedade 25 de Julho, em

Blumenau, com a pre�ença do ex

governador de São Paulo e

candidato à Presidência da

República nas últimas eleições,
Geraldo Alckmim.

O intuito da visita ilustre é para
apoiar os diretórios municipais e

analisar a organização desses para
o próximo pleito em 2008.

Foram convidados todos os

. diretórios municipais do Vale e

Médio Vale do Itajaí e o PSDB

gasparense se fez presente através

de seu vice-presidente Marcelo
Schmitz, do vereador Orlando
Bernardes e do ex-vereador
Amadeu Mitterstein. Além dos

gasparenses, outras autoridades e

personalidades do partido se

fizeram presentes, entre elas o

vice-governador Leonel Pavan.
O grande público presente

ouviu os inflamados discursos
.

sobre a importância de a sigla ter

. candidatos a prefeito em todos os

munrcipros que atua e

principalmente quando
declaravam aquela reunião como

o "10 manifesto" contra a não

cassação do mandato do Senador
Renan Calheiros (PMDB -AL).

Sobre a convenção de domingo,
o ex-governador espera que cada
vez mais o partido se fortaleça e

possa ter candidatos fortes nas

próximas eleições e para isso, os
diretórios municipais precisam ser

comandados por grandes líderes
locais.

"Agradeço sempre o apoio q�e
tive nas eleições dosmunicípios do
Vale do Itajaí e tenho um carinho
enorme pelas lideranças de Gaspar,
desejo sucesso nessa convenção de

domingo", disse Alckmim.
A importância dessa convenção

e a vontade de ter candidatos nos

293 municípios do Estado é o desejo
externado do vice-governador
Leonel Pavan.

"O PSDB está orientando os

diretórios municipais para que
preparem candidatos a todos os

quadros e também já estamos

discutindo projetos para os

municípios. Emmais de 150 cidades
já temos pré-candidatos", comentou.

A convenção
A convenção acontece domingo

(16), das 9h às 12h, na Sociedade
Alvorada e estão convidados todos
os filiados e simpatizantes. Na
ocasião será eleita a nova diret.oria
executiva, que possivelmente será.
presidida pelo vereador Orlando
Bernardes. 'Também é a

oportunidade daqueles que' desejam
concorrer nas próximas eleições se

filiarem ao PSDB.

Segundo o vice-presidente
Marcelo Schmitz, a expectativa é de
um grande público, tendo em vista

que o partido já soma cerca de 400
filiados na cidade.

JORNAL METAS
de Setembro de 2007

iii Vergonha I - Por mais que alguns tentem justificar - dentre
eles a senadora Ideli Salvatti e o presidente Lula - a absolvição do
senadorRenan Calheiros,atolado em denúncias, é mais uma afronta
à sociedade brasileira e à ética, tão escassa nos meios políticos.
Perdemos todos, porque o mundo simplesmente ri de nós, com a

classe política.dominante que insiste em reinar absoluta, sai governo,
entra governo. Pior o descaramento de quem defendeu a

permanência de Calheiros como algo democrático, se a voz nas

ruas é de total apoio à cassação do alagoano. O fato negativo foi a
senadora Ideli Salvatti sair em defesa da não punição a Renan,
manchando sua rica biografia de lutas em defesa da ética.

iii Vergonha n - Um consolo. Temos pelo menos 35 senadores
que estão sintonizados com o povo. E apesar de se ouvir
repetidamente "nunca antes neste país", agora sepode usar damesma
panacéia para afirmar que "nunca antes neste país se viu tanta

tramóia, tanto jogo de interesses e tanto desrespeito à população
que paga a conta de tudo isso". E continuamos sendo o país com
maior carga tributária no mundo. Pior, além de ver o Renan se safar
das denúncias ainda teremos que assistir nos próximos dias governo
e aliados a defender a continuidade da cobrança daCPMF, colocando
no lombo da sociedade a contapela ineficiência e constantes desvios
de recursos a partir de Brasília.

II Renovação - Enquanto o DEM e o PMDB anunciam para este
sábado encontro com lideranças estaduais aqui em Gaspar, que
respaldarão as novas filiações aos partidos, o PSDB se prepara para
a convenção municipal marcada para amanhã no clube Alvorada.
Os tucanos escolherão o novo diretório e a executiva municipal
que comandará o partido pelos próximos dois anos O novo

presidente deverá ser o vereadorOrlando Bernardes. Bernardes tem
se colocado como liderança forte entre os tucanos. O PSDB pensa
chegar em 2008 com candidato próprio à prefeitura, e sinaliza com
nomes como Amadeu Mitterstein, Ivanilde Rampelotti, Marcelo
Schmitz e Joel da Costa.

II Retorno - O ex-vereador José Hilário Melato prepara seu

retomo à Câmara. Eleito várias vezes, Melato foi bem votado em

2004, mas o seu partido não fez legenda suficiente para que tivesse
uma das 10 vagas na Câmara de Vereadores de Gaspar. Desta vez o
PP está se estruturando e deve ir para as eleições do ano que vem

como uma nominata suficiente paragarantirpelomenos uma cadeira
no legislativo. A vereadora Tereza da Trindade já está no partido.
André Waltrick também. Outro que está sendo cortejado é o vereador.
Luiz Reinert. O PP em 2000 elegeu cinco vereadores .

II Índios - Recebemos diversas indagações da população com o

referido comentário; "Incrível que empleno séculoXXI, pessoas que
se dizem esclarecidas semanifestem demaneira tão preconceituosa".
Foi o que se leu, para espanto de muita gente, contra os índios
(primeiros habitantes desta terra), que poderão voltar para ocupar
um espaço de uma terra no bairro Macuco. Alias, Macuco é uma
ave cujo o nome é de origem indígena tupi-guarani. Sempre é bom
lembrar que este tipo de opinião xenófaba só alimenta o ódio racial.

II Obra na Coronel- Apavimentação asfáltica na Rua Coronel
Aristiliano Ramos é bastante polêmica e causa transtornos à
população. Mas se isso trará benefícios, melhorando as condições
e embelezando aindamais a cidade, vale a pena o sacrifício. Chama
a atenção o valor dometro quadrado que será cobrado pela ViaPav,
superior ao que foi pago para asfaltar recentemente as ruas próximas
ao Fórum, por uma empresa gasparense que precisou preparar toda
base, enquanto que na Coronel a base está pronta, o asfalto deverá
ser colocado sobre as pedras existentes. Mas vamos ser otimistas, é
possível que esteja previsto neste valor a colocação de paver nas
calçadas, a reurbanização daquele trecho.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

MADEIRAS

III .,,\sóf\-
MADEIRA DO NORTE

IGUEIR DO
Rua Hercilio..

Fides Zimrnermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-

PMDB realiza "Encontrão"-

Direto ao Assunto

PMOB espera visita de

lideranças estaduais, hoje (15),
em "Carreteiro" realizado na

Sociedade Canarinhos.

o PARTIDO DO Movimento
Democrático Brasileiro fará um novo

"Encontrão" de filiados e

simpatizantes do partido, hoje (15), a
partir das 11 h, na Sociedade

Canarinhos, com o intuito de aumentar
o quadro de filiações visando às

próximas eleições municipais e

fortalecimento do partido, um dos mais
tradicionais do município.

Encontros como esse acontecerão em
todos os municípios do estado e no de

Gaspar são esperadas a presença do

Deputado Estadual Peninha e o

Secretário de Desenvolvimento
Regional Paulo França.

Na ocasião, será servido um arroz PMDB gasparense.
carreteiro doado pelo partido e a "Seria muito bom e um sucesso se

expectativa é de um grande público, fosse repetido o número daquele evento;
repetindo a façanha do encontro. essa é a expectativa de todos. Por isso

realizado na Bunge, no qual cerca de convidamos a todos que sejam
700 pessoas prestigiaram a reunião do simpatizantes do partido e que queiram

Líderes estaduais são esperados no encontro desse sábado

""··!IIIII·······P!tII··i Hoje (15) faz 15 dias que a enquete
� que o Jornal Metas colocou em sua

{� página na internet está no ar. Motivado

�� pela declaração do excelentíssimo

l� Prefeito Adílson Luís Schmitt, a um

� meio de comunicação da cidade,
;� avaliando sua administração. com nota

� 9,5, resolvemos ouvir a voz do povo.
�� Foram colocadas notas de O a 10,
}� .

� para que o mternauta expressasse sua
N o .....

� opmiao.
il' Até o fechamento desta matéria

� haviam 340 votos que curiosamente
. .,.

1 constataram uma declaração do prefeito
a uma rádio local dizendo que governou
para apenas 5% da população. Isso
porque apenas 5,88% deram nota 10

para o chefe .do executivo.
O incrível mesmo é que o prefeito

não deve estar circulando pela cidade e

ouvindo a população, pois nossa enquete
constatou que 49,41%, dos -340 que
votaram, deram nota zero para sua

administração.
A segunda maior porcentagem nas

notas' conferidas foi de. 12,65%,
conferindo nota dois para atuação de
Adílson na Prefeitura de Gaspar.

Acima da nota cinco a maior

porcentagem foi de 6,18%, o quemostra
que a coisa não está tão boa quanto o

prefeito acredita.
Esses números são apenas uma

enquete, não é uma pesquisa e pode ser

conferida rio site

www.jornalmetas.com.br

Nota (3.0)
3�5304

.
Nota (4.0)
13,24%

Nota (6.0)
1,,38%

Nota (7.0)
3�24%

, Nota (f;l.O)
�el65%
NOta(9.0)

.

4,71%

'Nota�
5193%

Total ce votas: 340

se filiar, a comparecer e confraternizar
conosco saboreando esse arroz

carreteiro que será servido

gratuitamente a todos os participantes",
disse o vereador e presidente do partido
em Gaspar, Rubens Benevenutti.

..--

PT continuará .�
lutando por vagas
no legislativo

O Partido dos Trabalhadores não

ficou satisfeito com o não acolhimento
da solicitação do ofício 292/07 das

vagas dos Vereadores Luis Reinert

(PDT) e Teresa da Trindade (PP) e sob

orientação da assessoria jurídica, e com
possibilidade de novo julgamento,
deverá dar entrada a uma Ação
Declaratória que' será protocolada no

Fórum da Comarca de Gaspar.
O pedido das vagas é amparado em

uma decisão do Tribunal Superior
Eleitoral, que considerou que a

infidelidade partidária' é motivo
suficiente para que os vereadores

percam seus cargos.
Porém, como ainda há muita

divergência entre os Ministros em

Brasília, o Presidente da Câmara dos
Vereadores de Gaspar Celso de

Oliveira, decidiu aguardar uma decisão
final da Suprema Corte.

Desde a decisão da presidência da
Casa de Leis, o Presidente do PT de

Gaspar, Pedro Celso Zuchi tem

debatido comamilitância os caminhos

que deveriam ser tomados após essa

posição. Para ele, o momento não é de
recuar.

"Devemos continuar a lutaem busca
das vagas para o partido e conduzir os

suplentes ao mandato", disse Zuchi.
, , , ... , , , ,.------------------------------

Agenda Política
PMDB - Encontro Municipal com à

presença do Governador
Local: Sociedade Canarinhos
Dia: Sábado (15)
Horário: 11h

DEM - Encontro com a presença da

Executiva Estadual

Ilhota
Local: Cerâmica Pereira
Dia: Sábado (15)
Horário: 9h30min

Gaspar
Local: Sociedade RecreativaAlvorada
Dia: Sábado (15)
Horário: 11h

PSDB - Convenção Municipal para
eleição da Diretoria Executiva
Local: Sociedade Alvorada
Dia: Domingo (16)
Horário: 9h às 12h

PT - Palestra sobre Agricultura
Local: Associação Atlética do Banço
do Brasil

Dia: Sábado (15)
Horário: 16h

Assinatura de
ordem de serviço

O Secretário de
Desenvolvimento Regional Paulo
França assinará na segunda-feira
(17), às lOh, a ordem de serviço
autorizando o início das obras na

.EscolaMarinaVieira Leal. Como já
vem reportando o Jornal Metas, a
escola se encontra com sua

cobertura completamente
comprometida e as obras são
extremamente necessárias .

g(g.1I (lQ; f!Jf1�{JlIflôi1
CONVIDAMOS
TODOS
PARA
PRESTIGIAR A
FESTA DA
PADROEIRA,
VENHA E

..PARTICIPE.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comunidade JORNAL METAS
15 a 18 de Setembro de 2007

Sucesso na Campanha doAgasalho
NA MANHÃ DE sexta-feira "Surpreendeu-nos a variedade
(14), foram apresentados os das doações", afirmou o

resultados obtidos com a presidente da Conferência
Campanha do Agasalho 2007, Vicentina. Ele também
promovida pela Conferência ressaltou que o número da
Vicentina de Gaspar, em doação atingiu o objetivo e que
parceria com a prefeitura o resultado foi muito positivo.
através da Secretaria de "A comunidade colaborou e

ajudou com a

campanha.
Conseguimos
alcançar nosso
principal
objetivo que era

não deixar a

comunidade

Desenvolvimento
Social e com o

apoio de
entidades do

município. Na
ocasião estavam

presentes o

prefeito de

Gaspar, Adilson
Schmitt, o .

__Presidente da Conferência,
Carlos Alberto Junkes, a

Secretária de Desenvolvimento
Social, Márcia Pontes, o

Presidente da Câmara de

Dirigentes Lojistas de Gaspar,
Hélio de Oliveira, entre outros.

Segundo Márcia, a

Campanha conseguiu arrecadar
27.140 peças, entre agasalhos,
calçados, colchões, cobertores e

até utensílios domésticos.

27.140 peças
foram

arrecadadas com

a Campanha1d
Agasalho 200

gasparense
passar frio",

disse Carlos.

Segundo ele, a Campanha do
Agasalho terminou, porém a

arrecadação da Conferência
Vicentina não pára. "Nossas·
campanhas são permanentes. A
do frio acabou, mas temos

outras necessidades da

população para suprir. Quem
quiser continuar colaborando,
pode trazer sua doação até a

sede da Conferência", explica.

o resultado da campanha foi anunciado na manhã da sexta-feira (1.4)

O prefeito Adílson ressaltou que todos continuem apoiando. re sultado po s i ti vo da
a importância do trabalho em A união de todos foi de campanha. Esta parceria
conjunto. "É muito importante fundamental importância para o precisa continuar", ressaltou.

Comunicado
Catarina e em nenhum
momento visa prejudicar a

população gasparense.

passageiros transportados,
maior será a possibiUdade de
redução do custo da
passagem.

o
Vamosval0rizaraqueles que

eon�f1ibtJ'em com fmpQ'stos
"para o desemvQlvimentE>.de
e,URÍcípio e assim' jUrttas
lE€lmmtiti'tUilfemos t10JM�t!:Jtitlrc)'mais
próspei(o' para. a, cidade
Coração do Vale"

__ JJ!IIii:
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Geral
"Gaspar está muito tranqüila"
HÁ UM ANO e meio no comando do
3° Pelotão de Polícia Militar de

Gaspar, o Capitão Marafioti, retorna
ao posto após um período afastado em

virtude da realização de um curso de

aperfeiçoamento, obrigatório a

oficiais, que aconteceu até julho, em
Florianópolis, e logo após o seu

retorno conversa com o Jornal Metas
e analisa como foi esse período que
esteve fazendo o curso e como está a

atuação hoje da PM em Gaspar.

Jornal Metas: Primeiramente

gostaria que o Senhor falasse sobre
esse curso que fez em Florianópolis e

o que dele pode ser implantado no seu

trabalho aqui em Gaspar.
Capitão Marafioti: Esse foi um

curso de aperfeiçoamento de oficiais
e que nos habilita a sermos

promovidos ao cargo de Major. É um

curso Latu-sensu em Gestão em

Segurança Pública, com duração de

quatro meses, com capitães de todo o'
Estado de Santa Catarina. O curso tem

como objetivo levar todo esse

conhecimento para a prática dentro
dos batalhões, repassando para nossos
policiais informações sobre legislação
e atuações no trânsito também ..

J. M: Como você analisa o

desempenho do comando do pelotão"
durante sua ausência? população quanto ao trabalho e a

C. M: Na realidade sempre que há postura dos policias militares?
mudanças de comando C. M: Temos uma

há diferenças, porque forma de trabalhar
cada um impõe seu nando de uma bastante peculiar, com
ritmo de trabalho. Eu �graduação, os PC Trans, que são

tenho uma maneira andante da PM policiais militares que
descentralizada de "ficam p�rados em locais

trabalhar, delegando de Gaspar específicos e quando
funções aos meus sUrpreende-s necessário abordam as

comanda-dos e essa a tranqüilida pessoas.

orientação eu passei cidade
Às vezes as pessoas

para quem assumiu o são revistadas e

comando.' abordadas mais de uma

Na minha ausência houve vez ao dia e isso gera um desconforto,
mudanças, pelo motivo que falei mas se torna necessário para que não

acima, mas minha maneira de trabalho deixemos que os infratores saiam

já está retomada no" r��··-·�·-·�·····"·······--·-·-······-··-·-··· ,,·······�·······l
pelotão. i cAMARA DE VEREADORES DE GASPAR I

! CONVITE.' I
J ..M: Está tendo ! A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu I

\ Presidente, Vereador Celso de Oliveira, tem a grata I
i satisfação de convidar Vossa Senhoria para partícípar.]
I juntamente com" os demais seqrnentos/entidades i
1 representativas do" nosso Município, da Audlêncla ]
l Publica sobre esclarecimentos a respeito das I
i providências a serem ado�a��s pelas asscclações e IIj clubes com sede no MUnlclplO de Gaspar Junto ao

I Poder' Executivo Municipal, Poder Judiciário, I
i Ministério Público, Policia Civil, Polícia Militar, Corpo I
1 de Bombeiros, quando da realização de eventos, tais I
i como festivos e esportivos."

'

Capitão Marafiotti retornando ao posto após quatro meses

alguma dificuldade nesse

retorno?

C. M: Não. Fiquei
surpreso em encontrar

tudo tão tranqüilo e

também me alegrou
muito ver os policiais
com vontade de
trabalhar. I DATA: 20/9/2007.

i HORARIO: 19h.
! LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar.
I. Avenidá das Comunidades, n", 133, Centro.

Prédio do GASCle.

i Por sua presença, agradecemos antecipadamente.
I Gaspar/SC, 3 de se,tembro de 2007.
'��=>'",..........v",.=��,�-:W�_,,'�"'_�_'W_�__ .·",�·_�,�.=�'.""" •. '.w="_"_""<'""'�"",".,�·,,,·."<N"",'.,,,=,,�,,,��,__�

J. M: Nessa ausência
o senhor tomou ciência
de reclamações da

impunes. O que mais primamos no

nosso pelotão é a área operacional e
por isso outro dia visitamos os

comerciantes e empresas que
trabalham com valores monetários

diariamente e ouvimos elogios pelo
fato de estarmos circulando. nas ruas,

porque isso inibe os criminosos.

J. M: Como é vista a questão do
tráfico de drogas?

C. M: O problema do tráfico é de

segurança pública e social, por isso que
nas palestras que damos, verificamos
que os mesmos que clamam por
segurança, fazem uso de entorpecente
ou seus parentes. Mas isso é uma

responsabilidade de todas as

autoridades competentes. Isso é um

problema mundial, mas é controlável.
Estamos coagindo esses criminosos e

estamos conseguindo diminuir a

atuação desse segmento.

J. M: Quais são as vantagens da

Polícia Militar de Gaspar _se
.

transformar em Companhia e deixar de

ser pelotão? Como está esse processo?
C. M: A principal vantagem é que

aumentaremos o nosso efetivo e

teremos algumas cidades subordinadas
ao nosso comando. O processo está em

discussão nas Secretarias Regionais e

pode até ser que Ilhota e Luís Alves

fiquem subordinados ao nosso

comando. Isso é bom porque padroniza
a atuação da nossa polícia aqui de
Gaspar com as cidades vizinhas, o que
ajuda no combate ao crime. Ainda

depende de alguns acertos, mas seria
muito bom para a cidade de Gaspar.

J. M: Gostaria de deixar alguma
mensagém final para a população
gasparense?

C. M: Sim. Peço que o gasparense
ajude a polícia a combater o crime,
ligando para o nosso 190 e dando

informações para colaborar com a

nossa atuação. Esse é o meio mais

rápido para vermos os casos

solucionados.

TAXI
Centro - Gaspar

DISI< TAXI
Fones:

911-7.3225
9916.7847

15 de seternb
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Superar as dificuldades e realizar
sonhos é possível para todos
Aos 61 anos, Teodoro
Rio Branco Carvalho é
um exemplo de vida a
ser seguido.

A DEFICIÊNCIA FÍSICA
muitas vezes representa uma

barreira na vida de muitas

pessoas. Porém, para outras, este
é apenas um detalhe que passa
despercebido. O obstáculo,
muitas vezes difícil de enfrentar,
passa a ser uma motivação para
quem acredita que é possível
realizar os seus maiores sonhos.

Exemplo desta força de

vontade, superação e acima de
tudo de sucesso, é a história de
vida de Teodoro Rio Branco

Carvalho, de 61 anos. Teodoro
sofreu uma paralisia infantil

quando tinha apenas um ano de
idade e mesmo assim não se

deixou abater pela peça que o

destino lhe pregou.
Muito pelo contrário, levou

uma vida normal como todas as

outras pessoas. Estudou,
trabalhou e hoje pode
considerar-se um homem bem
sucedido. Natural de
Curitibanos (SC), lutou desde

jovem para conseguir conquistar
suas coisas. Com 14 anos já
trabalhava e a partir daí não
parou mais.

Com muito esforço e

dedicação, foi ele quem fez a

primeira adaptação em veículos

para oportunizar a direção para
deficientes físicos em Santa
Catarina.Aproeza aconteceu em

1966, e o primeiro veículo

adaptado por Teodoro foi um

Jeep. "A primeira tentativa não
-

funcionou, a segunda teve um

melhor resultado, porém foi

apenas na terceira que o

resultado ficou como eu

esperava", afirmou.
Com esta nova possibilidade,

Teodoro conseguiu trabalhar
como taxista, dirigir lotação, .

entre outros. Hoje, dirige apenas
para passear. Bancário

aposentado, elemora em Gaspar
há três anos. "Antes eu rriorava
em Balneário Camboriú, onde
trabalhei no banco Besc por 10

anos", diz.
Mesmo com outras

. profissões, Teodoro não

abandonou a prática de· adaptar
veículos para deficientes físicos.

Hoje ele continua o trabalho,
porém apenas por hobby. "Hoje
já não realizo tantos trabalhos
como antigamente, até por uma
questão de saúde. Mas sempre
faço adaptações que são mais

simples e rápidas", explicou.
Além disso, Teodoro ressaltou

para o preço das peças, que
precisam ser pagas à vista. "Isto
também dificulta o trabalho,

Teodoro na cadeira que ele mesmo fabricou

Existe dois tipos de
carros para deficientes
físicos: os equipados com
câmbio automático e os

adaptados (dependendo do

tipo de deficiência). Procure
andar nos dois carros, e
informe-se corn o instrutor

para que o exame seja
conduzido de maneira que
na sua CNH conste a

observação "Veículo

adaptado. ou Automático".
Se sua CNH não tiver essa

observação, você estará
habilitado a dirigir somente
um dos dois tipos de veículo.

precisa parcelar o serviço".
É importante lembrar que as

adaptações feitas por Teodoro
não se restringem apenas a

veículos. Ele também modifica
motocicletas.

auto-escola, e matricular-se
normalmente, como qualquer
pessoa. Teoricamente, qualquer
auto-escola pode habilitar um,
deficiente físico, mas existem

algumas que são especializadas
no assunto, e possuem carros

automáticos e/ou' adaptados
para pessoas deficientes.

- Fazer o exame médico: O
exame médico para deficientes
não pode ser realizado em

clínicas particulares. A lei exige
que somente o DETRAN faça
o exame, mas não se assuste. O
exame é praticamente igual ao
realizado nas clínicas.

- Cursar a auto-escola: A

é absolutamente igual para
todos os aspirantes a motorista,

. portanto, estude bem. Não que
a prova seja difícil, mas é
fundamental que todos
saibamos as leis que regem o

trânsito. Você fará o exame

teórico em dia e horário
marcados pela auto-escola,
juntamente com todo mundo.
Uma vez estando aprovado no

teórico, começarão as aulas

práticas de volante.
Exame prático no

DETRAN: No dia do exame,

normalmente somente pessoas
deficientes o farão, portanto,
fique tranqüilo e tenha

pois a maioria das pessoas Habilitação, é procurar uma legislação para o exame teórico, paciência.

Oportunidade para todos

Algumas pessoas não sabem
que podem continuar a dirigir,
mesmo sendo um deficiente
físico. Veja abaixo como tirar a
sua carteira de habilitação.

- Matriculando-se numa

auto-escola especializada: O
primeiro passo para tirar a

Carteira Nacional de

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já!

� J

Toda quarta e sábado
informando você!

tique ,e assine: 3332 ...1620 I. assinaturas@jornalmet�s.com.br
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Destaques
.Maravilhoso estava o casamento de
Beatriz e Guilherme no dia 7, na Igreja

Presbiteriana em Blumenau. Após a

emocionante cerimônia, seus
convidados foram

.

recepcionados na

AOAB com uma

grandiosa festa, tudo
muito bem decorado

por Poilen
Decorações. Animação
por DJ Mark, registras
por Cine Foto Mídia e

todos os momentos
conduzidos por Alianças
Cerimonial.
Continuem felizes!!!

JORNAL METAS
15 a 18 de Setembro de 2007

Parabéns todo

espeéial para Thaysa
que completou.mais
um ano de vida no dia
12. Seu pai Neto, sua
mãe Tânia, o irmão

Fernando, sua
cunhada Carina, seu
namorado Carlos
Eduardo e todos

.

seus amigos desejam
a você uma vida
cheia
de conquistas e

felicidades ... "A
felicidade está em

viver çom quem
amamos"

Felicidades com muito carinho à gatinha Rafaela
Graciolo, que fez aniversário no dia 9. Quem deseja.
são seus pais Cláudio e Valcy e sua irmã Monique.

Parabéns para a gatinha Tainara Larisa de
Mattos Oliare que no dia 17, estará de aniversário.
Os pais Antônio e Inês e as tias Kelly e Mari é quem
desejam um caminho sempre iluminado! !!

O "sapequinhal'Alax Z 'tQ
.

. ei z
ulDer irá completar 6

amanhã 16 O,
anos

dá os ;arab' vovo VanderJei Zeitz
ens Com todo carinho.

Foto: Divulgação

O grupo Amigas da Coloninha, reuniu-se no dia 11�, no Clube Gasparense, para confraternizar

algumas datas importantes. Homenagearam as senhoras Marta Schuartz (20/03), Áurea Krauss
(8106), Maurina de Oliveira (15/08) e Alice de "Souza (25110), festejando seus 80 anos. Também

receberam homenagens as senhoras Valéria da Silva (83 anos no dia 20/08), plga Eberhardt (89 anos no
. dia 31/08) e Tecla da Silva (87 anos no dia 23/09). "Que Deus lhes traga muita saúde e paz. Parabéns!!!

Abraços e beijos de todas as suas amigas. Amamos vocês!"

Toda meiga, a linda
Andriele Zeitz posa para
nossa coluna em

comemoração aos seus 13

anos completados no dia
12. O tio Vanderlei Zeitz
deixa aquele abraço!

Parabéns pelos 19 anos da simpática Sidmara Casas

que completou no dia 12. Desejos de muitas conquistas
e alegrias são dos pais Sinesio e Catarina, limão Sidney

e da cunhada Lusimara.

,i ,� ,_.�.:::::--:::::-_=_._
==-===

I· sort�i� ��rã dia 29/09/2Ó07:

i' @) ®
.#

•

f Distribuidora Autorízada: Cuecas de Pfantã'o, Gatas de Plantão e Plantãozinho,
i

l R�A CEL. ARISTILfANO�OS, �64 - �E�T��,"- ���P�R.

Quem completa i:anos no dia 18, é Danúbia Luana de
Mattos Oliar ''Prin
.

e. cesa, o seu nascimento foi um novo

brilh� para as vidas dos seus dindos Sérgio e Kelli. Felicidade
hoje, amanhã e sempre, te amamos muito, Iinda!" Quemmanda os parabéns são seus padrinhos e seus pais Sueli e

Lauriano

-�--- ------- -----

Amanhã, 16,0

popular Gugu estará

completando 8 anOS.

Os pais Marlete e

Cezar, o "mano".
Thiago e avó Oliva

deixam uma

mensagem: "Que _Deus
te abençoe e iluIll1ne

cada passO seu.

Parabéns e muitas

alegrias!! !"

�::;;;;;;;:::=;;;;;;;;-_."

Este gàíotão estará completando 7 aninhas no
dia 17. "Que Deus te abençoe para que sejas
sempre esse menino educado e simpático."

"Parabéns e felicidades dos pais 'Roberto e Sônia,
dos irmãos Deise, Débora e Diego, da tia Marlete

e do Gugu que mandam mil beijos!

JORNAL METAS
15 a 18 de Setembro de 2007

Café Beneficente - É hoje, 15, a
partir das 15h, no Salão Cristo Rei, o
tradicional Café Beneficente daRede
Feminina de Combate ao Câncer de

Gaspar. o evento contará com a

participação das lojas Nena Modas,
Maria Rita Calçados, O Boticário e

a loja João e Maria que estarão

.desfilando com as tendências

primavera/verão ..Prestigiem!

II Balada - Hoje, 15,;i Jungle Club
não abrirá sua badalada casa noturna.
Estará junto na 3aEdição da In Forest
que será no Parque Mata Nativa em

Gaspar. Terámuito som, começando
com Eletrônica: Adrian (Moinho
Disco), Mary Zander e Daniel
Kuhnen (3 Plus) e Eduardo (Jungle
Club). PoplRock: Banda Glicose e

Eu & Minha Banda. Pagodeira:
Toque de Simplicidade, Os

Kamaradas e Swingae. E mais;
malabares, tequileiros, laser show e

performances. Vai ser muita festa,
chegue cedo, o agito começa já às

22h. Lá vai uma dica: Se beber, não
dirija!

II Promoção - ACDL de Gaspar já
. está com tudo pronto para o seu

tradicional (24°) Passeio Ciclístico.

Será no dia 12/10, com largada às 8h,
no pátio do Salão Cristo Rei. Muitos

prêmios esperam por você; é hora de
deixar sua "magrela" equipada e seu

esforço físico preparado. Programe
se!!!

II Comércio - Dei uma passadinha
nesta semana na LojaVizual (Centro)
e conferias novidades para o verão .

Já tem cada coisa Iinda que enche os

olhos. De um modo geral, muitas
lojas de Gaspar estão caprichando em

. termos de opção de escolha e até

mesmo se preocupando com a

aparência do estabelecimento, é a

visão empreendedora e somos nós,
. gasparenses, que ganhamos com

isso. Compre no comércio de Gaspar
e se. orgulhe!

II Para rértetir- "Não há nadamais
bonito que um livropara decorar uma
casa"

Um ótimo fim de
semana e até quarta!
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CULTURA & LAZER' .JORNAL METAS
••••iiiiii.iiliiiii••iiiiiiiii_iiBiiiiiiiiiiiiijiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii 15 a 18 de Setembro de 200.,

1·······
····················.... ····•·· .. ······· .. ····_········_· ....

1

I Agende-se i
L. .._ ....._, ..__ .�

,
_ ...

Programação

Sábado (15) e Domingo (16)
Cine:
Filme:
Horário:

GNf: Neumarkt 1
A Hora do Rush 3
15:00 - 17:00 -19:30'- 21:30

GNC Neumarkt 2
Os Simpsons - o Filme
14:30 - 16:30 - 18:30 - 20:30

GNC Neumarkt 3
Licença para Casar
14:40 - 19:00

GNC Neumarkt 3
O UltimatoBoume
16:40 - 21:00

GNC Neumarkt 4"
• }�, f,}

Saneamento Básico, o. Filme
14:10 - 16:20 - 19:10 - 21:20

GNC Neumarkt 5
Os Mensageiros
14:20 - 16:10 - 19:20 - 21:40

GNC Neumarkt 6ii
Eu os Declaro M(lr.idq E... larry
14:50 - 17:10 - 19;40 - 22:00

• Sujeito a alteração sem prévio aviso

Fatos Históricos

Teatro, festastiM4Ut{i
Sábado (15)

Observatório Bar - Festa
Mexicana. Tequileiros e tequileiras
distribuindo tequila, que estará com

50% off até Ih. Elas têm acesso free
até 23h30min e haverá show da banda
Elemento X.

- Tequila 50% Offaté 01hOO - Elas
acesso Free até 23h30min.

Camorra Bar & Fun - Hip Hop
Chique. A festa contará com a

presença de um dos melhores Dj' s da
música black do Brasil, Dj Puff.
Apresentação também do Dj André
Heat.

Timbó

Thapyoka - Main Stage. Presença
dos Dj' s residentes Marco & Max. E
show com a banda Passanel. Ingressos
antecipados em Blumenau, na

Brunetti Discos e noTritão Lanches.

Domingo (16)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Nós na

Fita, às 19h. Espetáculo de humor com
os famosos seguranças do programa
Zorra Total (Rede Globo). Leandro
Hassum e Marcius Melhem satirizam

situações típicas do dia-a-dia e levam
ao palco um pouco das neuroses

cotidianas. Ingressos: R$ 40,00
(inteira), R$ 25,00 (sócios e Clube do

Assinante) e R$ 20,00 (meia-entrada).

Gaspar

ParqueMata Nativa - In Forest.

Comemoração de um ano da festa,
com três ambientes. No Eletrônico,
presença dos Djs Adrian Bernardz,
Mary Zander, Daniel Kuhnen e

Eduardo. No Pop/Rock quem faz a

festa são as bandas Glicose e Eu &
Minha Banda. Na Pagodeira, o agito
fica por conta da banda Swingaê, Os
Kamaras e Toque de Simplicidade. A
festa coméça a partir das 22h.

Blumenau

15 - Surgimento do Fascismo
Em 15 de setembro de 1943, Benito

Mussolini anuncia a criação do Partido
Fascista. Mussolini formou-se

politicamente no socialismo. Após sua

expulsão do Partido Socialista, funda o

movimento fascista. A saudação com o

braço erguido e a roupa negra eram os

dois símbolos externos do regime.

16 - Golpe derruba Perón
No dia 16 de setembro de 1955, um

golpe militar depõe Juan Domingo
Perón, presidente da Argentina. Após
sucessivas crises durante três anos, a

chamada "revolução da libertação",
liderada pelo exército e apoiada pela
Igreja, derruba Perón, que segue exilado
para a Espanha.

D "Lay Extreme Fun - Pretty
Girls. Mulheres entram free até Ih e

ganham champagne, drinks,
morangos, bombons e pirulitos.
Comandando a pista daD'Iay, estarão
os Dr s Sande e Guto, com o melhor
do House e do Psy Trance,
'respectivamente. No lounge bar, a

pagodeira ficará por conta do grupo
Destak do Samba (Itajaí). Os

ingressos antecipados para o evento

estão à venda por R$ 10,00 naBruneti
Discos do Shopping Neumarkt e no

Bareco, em Blumenau. Na hora, os
homens pagarão R$ 15,00 e as

mulheres após a Ih pagam R$ 12,00.

De-J5 à 2J -de Setembro

escrito no gênero.

18 - Ouro para João do Pulo'
No dia 18 de setembro de 1979, em

San Juan, PortoRico, João do Pulo tomou
se bicampeão pan-americano de salto

. triplo com 17,27m e'também campeão de
salto em distância com 8,18m, Para o

atleta, as medalhas eram apenas treinos

para seu maior sonho: as Olimpíadas de

Moscou, na ex-URSS, em 1980.

19 - Terremoto arrasa o México
No dia 19 de setembro de 1985, um

terrremoto de 8,1 graus na escala Richter,
matou 12 mil pessoas na Cidade do

México. O abalo destruiu um terço da

capital mexicana e foi sentido em três

estados, numa área total de 800.000 km-,
bem como no estado do Texas, no sul dos
Estados Unidos.17 - EUA assinam Constituição

No dia 17 de setembro de 1787, é
assinada a Constituição dos Estados 20 - Revolução Farroupilha'
Unidos, caracterizada por certo No dia 20 de setembro de 1835, inicia
tradicionalismo, respeito ao sistema a rebelião mais longa do período
federalista e obsessão com o controle regencial, que ensangüentou o Sul do
do poder. Embora acrescida de Brasil. Circunstâncias históricas, sociais
emendas, é o m�s. ��t�go. ??�����t?, . � .e.c???��as e a. estreita relação dos

gaúchos com o Uruguai, contribuíram
para que o Sul conservasse a

autonomia em relação ao governo do

hnpério. Durante o segundo reinado a

rebelião entrou em declínio,
especialmente diante da repressão
empreendida pelo governo central,
comandada pelo barão Caxias. Diante
das sucessivas derrotas, os revoltosos
assinaram, em 1845, um acordo
chamado Paz de Ponche Verde, que
garantia anistia geral aos revoltosos,
incorporação dos oficiais farroupilhas
ao exército imperial, devolução das
terras ocupadas aos antigos
proprietários e taxação de 25% sobre
o charque platino.

21 - República Popular Chinesa
No dia 21 de setembro de 1949 é

proclamada a República Popular da
China. Os primeiros anos foram de
crescimento nacional. Ao mesmo

tempo que se desenvolvia a produção, .

a China empreendeu grandes esforços
para estabelecer a definição da

propriedade pública dos meios de

produção.
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Fome: Terra

Horóscopo

rL Áries: Não permita que suasl
17 sensações e emoções menos!:2 amistosas interfiram em suas]
decisões no trabalho. I

Touro: Momento bom parai
você fazer uma linda declaração:
de amor. Usando inteligência el
sensibilidade você vai:

conseguir tudo que quer.

i
Gêmeos: Muita sorte ej
possibilidade de expansão no]
seu trabalho. Vá à luta com todal
sua garra e terá boas surpresas. !

!

,�, I
'�7-í�;- Câncer: Abra sua mente para I

novas possibilidades no.

trabalho, inclusive se utilizando
das coisas mais sutis e dos sentidos mais'
apurados.

,

L
-

P
-

. j
eao: rocure �a� exagera: na i

sua certeza de visao das coisas.:
Ouvir o que as pessoas têm ai

dizer sobre os seus projetos pode ajudar i
a fazer o melhor na sua profissão.

Virgem: Aproveite o momento:
fértil para intensificar suai
carreira. Se for o caso, façamais,

divulgação do seu trabalho para 01
público.

Libra: Seu relacionamento I
afetivo estarámais voltado para i
a amizade às conquistas sociais I

•
• !

em coujunto,

Escorpião: O amor na sua vida i
pode se apresentar de maneira i

impetuosa e exuberante. Viva o:
entusiasmo do coração sem cair i

na euforia da mente.

Sagitário: Não provoque!
muitas mudanças no seu I
trabalho, isto poderá resultar em I
conflitos e desmerecimento de i

sua imagem.
"

I
!

•
Capricórnio: Muita tensão e i
conflito para seu,

relacionamento. Controle seus i

: impulsos e encare com i

seriedade seu romance. I
J

8.'.
Aquário: Recolha todos seus!

.r\. sentimentos ao fu�do dé si I
mesmo e aproveite para'

reavaliar sua conduta e expressão com I
quem ama.

� Peixes: Não idealize, reconheça !
...

'

\�) no outro aquilo que você é ou
!

gostaria de ser, e busque a i

, complementação de sua vida através de
'

I
uma união verdadeira.

I
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Alunos realizam Mostra

OS ALUNOS, DE la a s- série,
realizaram 12 trabalhos, envolvendo

jogos, dobraduras, recortes, entre outras

atividades.
O evento é uma parceria do colégio

com a Universidade Regional de

Blumenau (FURB), que realiza o projeto
"Mostra Interativa Itinerante de

Matemática", coordenado pela professora
Márcia Aurélia Stapassoli. "Já

desenvolvemos este trabalho há cinco

anos. Os principais objetivos são

desmistificar a matéria, promover
intercâmbio entre a universidade e

escolas, além de intensificar a

participação dos alunos", afirma.

Segundo Márcia, Of: trabalhos

começaram a ser feitos um mês antes da

Mostra. "Eu e mais duas bolsistas

vínhamos até a escola uma vez por
semana para auxiliar os alunos na

realização dos trabalhos e preparar os

Você faz muita falta. Eras
uma pessoa muito querida por todos

que o conheciam, principalmente por
seus familiares. Sentiremos saudades
eternamente. Temos certeza que
estás com Deus, mas sempre nos

iluminando.

Dr. Vaimor Seduschi Júnior - OAS-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

.

OAB-Se 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

,
monitores", explica a coordenadora. alunos freqüentam no contra-turno para
ConformeMárcia, estes monitores ficam eliminar as dificuldades. "Os estudantes

responsáveis em apresentar os trabalhos estão perceb,endo que a matemática faz

para os'alunos e professores durante a
.'

parte do dia-a-dia deles. Eles aprendem
Mostra e também dentro das salas de brincando", afirma a diretora da-escola,
aula, como uma espécie de oficinas. Rosana Muller Wieser.

"É uma forma de motivarmos os ASecretária de Educação, ElkeMoser,
alunos para a atividade. Hoje eles estão também ressaltou a importância da

com a auto-estima muito baixa e realização desta atividade nos

trabalhos como esse ajudam a melhorá- educandários. "A mostra estava

la, pois o aluno se sente orgulhoso em fantástica. Essa parceria com a FURB foi

apresentar o que fez aos professores", fundamental. Os alunos se mostraram

completa. interessados e'· demonstraram o

Incentivada por este projeto, a escola entendimento da disciplina com mais

criou uma sala de matemática onde os facilidade", diz.

Estado de Santa Catarina
Prefeitura Municipal de Ilhota

Rua: Leoberto Leal, 160 - Centro - Ilhota • SC

A ,
EDITAL DE CONVOCACÃO ,

AUDIENCIA PUBUCA SOBRE O PIANO DIRETOR bO MUNIOPIO DE IUiOTA

A Prefeitura Municipal de Ilhota promove no dia 27 de setembro de

2007, às 10:00 horas, uma Audiência Pública para apresentar, debater, prestar
esclarecimentos e recolher sugestões sobre o Código de Postura, Código de Obras e _

Código Urbanístico do Município de Ilhota. A Audiência será realizada na Câmara de
Vereadores de Ilhota, à Rua Leoberto Leal, 160 Centro Ilhota -Santa Catarina.

O Plano Diretor de Ilhota está sendo elaborado em cumprimento ao

disposto nos Art. 40, 41 e 42 da Lei Federal n010.257, de 10 de julho de 2001 Estatuto da
Cidade.

O mesmo relatório também estará disponível na Internet, na Home

Pagewww.ilhota.sc.gov.br.

Audiência Pública
Plano Diretor Ilhota
Data: 27/09/2007 Quinta-Feira
Local: Câmara deVereadores de Ilhota
Endereço: Rua Dr. Leoberto Leal, 160 Centro -llhota/SC
Horário: 10:00 (dez horas)

Ilhota (SC), 0'6 de setembro de 2007.
Adernar Felisky
Prefeito Municipal

'Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
'Ducha grátis

• Lavação
* Filtros

333�-O9.18
Rua Dr. Nereu �amos. 1164· Coloninha • Gaspar

Um radinho para
Doralice (2)

O presente para Doràlice, o

radinho de pilha, veio na

figura de um candidato a

deputado à Assembléia

Le�islativa pelo partido dos

integralistas. Apesar de sua

base eleitoral fincar-se no Vale

do Itajaí, o postulante
estendeu a operação cata-voto'

por todo o Estado. Afinal,

.
simpatizantes de radicais

pululam por todo o mundo.
.

Seus cabos eleitorais

chegaram a Doralice.

Descoberto seu desejo, o

_

radinho de pilha, pra
felicidade dela, chegou-lhe às

mãos, embrulhadinho num

pedaço de papel. Sua alegria,

porém, durou pouco. Passada

a eleição, o político não

conseguiu reeleger-se. E o

radinho foi buscado de volta.

Mentira? Nada mais do que

a verdade. Mas nossa heroína

chorou pouco. Os vizinhos,

condoídos, deram-lhe uma

televisão, que a distraiu até

sua morte. Pôde sentir a

beleza dos programas

musicais e rir à vontade com

as buzinadas dó Chacrinha e

as patacoadas dos colunistas

sociais de Florianópolis. Celso

Pamplona e Lázaro

Bartolomeu, dois exemplos.

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

Ilisioterapi
Màssagem Terapê
&Auriculo

::Dra. /A

,
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Recuperação de empresas e incentivos fiscais
em debate na 25a Convenção dos Contabilistas

- de SC, em Joinville
COM O TEMA "Contabili
dade na era digital: o domínio
das informações e o foco nos

resultados", a 253 Convenção
dos Contabilistas de SC vai
reunir de 19 a 21 de setembro,
nQ Centreventos Cau Hansen,
em Joinville, contabilistas,
contadores, estudantes e

professores da área, além de

público em geral.
Recuperação de empresas,

incentivos fiscais, profissão da

contabílidade, governança
corporativa entre outros

assuntos relevantes para área
contábil e empresarial serão
debatidos com especialistas.
Entre os destaques estão a

palestra "Projeto Brasil Forte:
Uma proposta para
Simplificação Tributária",
proferida pelo presidente do
Conselho de Administração da
Datasul, Miguel Abuhad, e o

painel Incentivos Fiscais, com
a participação doDiretor Geral
da Secretaria Estadual da

, Fazenda, Pedro Mendes, e da

vice-presidente da Cia Fabril

Lepper, Maria Regina de

Loyola Rodrigues Alves, e

ainda a palestra "A

internacionalização deSC" com
o Secretário de Articulação
Internacional do Governo do
Estado, Vinícius Lummertz.

O governador Luiz

Henrique deve participar da
abertura do evento com palestra
sobre "Os Caminhos de Santa
Catarina". Programada também
uma apresentação exclusiva da
Escola do Teatro Bolshoi no
Brasil para os congressistas.

Habitação rural

Antes

As fotos da casa do Rurais. Conforme o país, parao segundo semestre
agricultorEdioneMartinelli, em levantamento realizado pelos de 2007, que serão distribuídos
Saltinho, é resultado do Sindicatos, há uma demanda de através das entidades da área.
programa Nova Morada, uma 30 mil famílias interessas em Em SC, a Fetaesc ficou com

parceria da Fetaesc com a CEF melhorar sua moradia. O uma cota para 2.100 unidades,
que já beneficiou 1757 Ministério das Cidades conta cujos projetos a Caixa
agricultores filiados aos com recursos para 31 mil Econômica Federal começou a

Sindicatos dos Trabalhadores unidades habitacionais em todo receber no final de agosto.

• Mercado publicitário - Pesquisa do Instituto Mapamostra que os investimentos aplicados
em mídia no Estado de SC tiveram crescimento real de 2,5% em 2006, beirando os R$ 600
milhões.Na divisão do bolo, a maior fatia coube à TV, que abocanhou R$ 295 milhões. As
emissoras de rádio responderam por um faturamento de R$ 156 milhões e o segmento jornal,
que em 2006 perdeu participação, assegurou R$ 116 milhões. Amídia exterior alcançou R$ 32
milhões. O levantamento foi feito com o apoio da Associação dos Jornais do Interior de Santa
Catarina, Adjori/SC, Associação Catarinense de Emissoras de Rádio e Televisão, Acaert, e

Sindicato das Agências de Publicidade do Estado de Santa Catarina, Sapesc.
� • Doadores de Sangue - Aprovado em duas Comissões daAssembléia Legislativa o projeto

de lei de autoria da deputada Ada De Luca (PMDB), que institui para os doadores de sangue
de SC meia-entrada em eventos culturais, esportivos e de lazer, realizados em locais públicos.

Energia - Com uma construção considerada de baixo impacto ambiental por não possuir
reservatório, mas uma barragem de três metros, aUsina de Salto Pilão foi tema destacado
pelo deputadoDagomarCameiro (pDT), naAssembléiaLegislativa.O parlamentar ressaltou ,

'que o empreendimento, instalado no rio ltajaí-açú, entre os municípios de Lontras, Apiúna e

Ibirama, deve gerar 1.200 empregos, graças a investimento de R$ 500 milhões das construtoras .

VotorantinCimentos, Camargo Corrêa e o grupoDME.Aenergia gerada vai abastecer a fábrica de
cimento da Votorantin em Vidal Ramos, implantada com recursos de R$ 400 milhões.

FARMAclA
r

VID�
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - TInturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 .. Santa Terezinha
,

Nova legislação ambiental
afeta 18 mil famílias - O

deputado federal Valdir Colatto
(pMDB) advertiu nesta terça
feira, 11, em Brasilia, sobre o

risco de inviabilidade das
principais atividades econômicas
da Serra Catarinense, caso a lei,
conhecida como Lei da Mata
Atlântica, seja regulamentada
peloConselhoNacional doMeio
Ambiente (Conama).

"Se o Governo federal levar
adiante a proposta de delimitar
como área de preservação
permanente todas as áreas apartir
de 850metros acima do nível do
mar, 32% do território
catarinense será inviabilizado
paraplantio e pecuáriae qualquer
atividade econômica", disse.

Audiência pública em

Chapecó - Mobilizados em

torno do impacto da legislação
ambiental em SC, parlamentares
catarinenses estarãonaaudiência
pública que vai discutir o terna
na segunda-feira, dia 17, no
auditório daEpagri, emChapecó.
O deputado Elizeu Mattos
(pMDB) solicitou ao deputado
Herneus de Nadal (pMDB) que
inclua nessa audiência a questão
dos campos de altitudes da serra
catarinense. Os deputados Sérgio

I

Grando (PPS), Renato Hinnig
(PMDB) e Moacir Sopelsa
(pMDB) também manifestaram
preocupação com: o assunto.

Estudo coordenado pela
Federação das Indústrias de
SantaCatarina (Fiesc) demonstra
que se forem mantidas as

restrições, 18.304 famílias
catarinenses terão suas atividades
produtivas impactadas, 3.853
trabalhadores rurais serão
afetados e 558,2 mil bovinos
estarão sendo criados

ilegalmente.

/.. .

preciso criar uma
rente coesa -

políticos, .

empresários e
sociedade civil - pela

construção da
Universidade d

Mercosul.
Senador Neuto D
Conto (PMDB)
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-COLUNAmml
Por Arthur Monteiro

• Terras indígenas - Projeto de lei de
autoria do catarinense João Pizzolatti
(PP), prevê a obrigatoriedade da

realização de estudos do solo, antes da
demarcação de uma área como território
indígena. O objetivo do parlamentar é
evitar conflitos entre indígenas e

garimpeiros. O projeto tambémprevê um
mapeamento geológico do país para
identificar as riquezas minerais do solo.

Segundo o deputado, a idéia é que o país
possa aproveitar as riquezas minerais de
seu solo, e evitar que se repitam conflitos
entre indígenas e garimpeiros, como o

ocorrido em abril de 2004, emRondônia,
quando 29 garimpeiros foram
assassinados.

• Educação - ASecretaria deEducação
Básica prorrogou para 30 de setembro o

prazo para. que os conselhos de educação
dos municípios firmem acordo de

cooperação com o Ministério da

Educação para receber computadores e

impressoras a laser.

• Crescimento - 1,48%. Foi quanto
cresceu oemprego industrialnoBrasilnos
s-ete primeiros meses de julho, em

comparação a igual período de 2006,
segundo o IBGE.

• Inadimplência - O Indicador Serasa
de Inadimplência Pessoa Física apontou
queda de 1,1% na inadimplência dos
consumidores nos oito primeiros meses

de 2007, em relação ao mesmo período
do ano passado. É o quarto recuo

consecutivo na inadimplência das pessoas
físicas desde o acumulado de janeiro a

abril, que fechou com uma ligeira
evolução de 0,4%.

• Rodovia - A rodovia intermunicipal
entreRio do Sul e Lontras será inaugurada
oficialmente amanhã (16), às lOh. A
ligação entre os dois municípios tem 5,6
quilômetros de extensão; de um total de
21,4 até Agronômica. O investimento do
Estado com recursos do Fundo Social foi
de R$ 15,9 milhões, com contrapartida
de R$ 3 milhões da prefeitura de Rio do
Sul em obras de infra-estrutura.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

Tradição e bom gostei

Avenida das Comunidades .. Centro
(Ruà Ema Relnertr nO 119) .. l397 1251

.... ,.......................
. : .
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Ferandino Dagnoni recebe
orientação sobre hortas

Direto ao Assunto

Alunos da Escola de Educação
Básica Ferandino Dagnoni
receberam orientações sobre
como cuidar das hortas
escolares.

DANDO CONTINUIDADE AO

processo de manutenção das hortas

escolares nas instituições de ensino, a

Secretaria de Agricultura e o

Departamento deAlimentação Escolar da
Secretaria de Educação realizaram nesta

semana um dia de treinamento para os

alunos da sa série que freqüenta o turno

escolar vespertino da Escola de Educação
Básica Ferandino Dagnoni, que também

serão responsáveis pelo cultivo emanuseio
das hortas. -

O objetivo do projeto das hortas

escolares é promover atividades sobre as

questões ambientais, alimentar e

nutricional, na intenção de criar nas

escolas a cultura de uma merenda escolar

natural, livre de agrotóxicos.
A reeducação e o estímulo à

alimentação saudável através do

comprometimento do professor com o

ambiente, também são algumas das

propostas da. parceria. "Esta ação
compromete professores, diretores, alunos

Alunos são os responsáveis pelo manuseio e cultivo das hortas

e pais na meta de tomar a horta escolar
um ambiente vivo, promotor inclusive de
estudos e pesquisas aos educandos", diz
a Diretora do Departamento de

Alimentação Escolar, Dorizete Marchi e
,

As orientações do engenheiro
agrônomo da Prefeitura, Henrique Pires,
foram dadas in loco na escola Ferandino

Dagnoni, que cultiva sua horta escolar

desde o ano passado. "As hortaliças e

legumes cultivados em ambiente escolar

se tomamum ingrediente amais na hora de

preparar as refeições, que terão a seu favor

-=-�PT promove
palestra sobre

agricultura
Acontece hoje (15), às 16h, na

Associação Atlética Banco do

Brasil (AABB), no bairro Santa

Terezinha, um debate sobre o tema

Agricultura.
O evento é promovido pelo

Partido dos Trabalhadores (PT) e
tem o objetivo de .conhecer,
sintetizar, promover e avaliar o

cenário local, sobre

. comportamento e os programas
oferecidos pelo governo federal,
estadual e municipal.

Na ocasião, estará palestrando
o representante do Ministério da

Agricultura que fará suas

considerações.
O evento é aberto e todos que

estão ligados direto ou

indiretamente com a agricultura.

A venda de mariscos cultivados em

Bombinhas, no Litoral Centro-Norte, foi
liberada na quinta-feira (13) pelo Comitê
Nacional de Controle Higiênico-Sanitário
de Moluscos Bivalves (CNCMB), do

governo Federal.

O resultado da última análise da água
feita por pesquisadores da Universidade
do Vale do Itajaí (Univali) não apontou
mais a toxidade causada pela alga que
gera o fenômeno da maré vermelha. O

parecer será publicado no Diário Oficial
da União.

Nos municípios de São Francisco do

Sul, Penha, Balneário Carnboriú, Porto

Belo e Governador Celso Ramos a

toxidade continua alta e a

comercialização proibida pelo CNCMB,
segundo o professor Luis Antônio de

Oli veira Proença, coordenador do

Laboratório de Algas Nocivas do Centro
de Ciências Tecnológicas da Terra de do
Mar (CTTMar) da Univali.

O laboratório é responsável pela
identificação e contagem de microalgas
marinhas potencialmente nocivas (maré
vermelha), análise de ficotoxinas em

. mariscos e ostras e água de abastecimentó.
O Estado é responsável por 90% do .

mercado nacional de maricultura.

BEBIDAS MELATO
Bebidas ultímorccs

Presente nos melhores evento$ da cidade

urna alimentação saudável, conhecimento
sobre as técnicas de preparo dos alimentos
e hábitos de higiene", complementa a

Diretora do Departamento de

Alimentação, Dorizete Marchi.

Haverá sorteio de: 12 Bicicletas
e, serão distríbuidos durante o :

sorteio, vários brindes, 500 bolas e .

300 camisetas. Na Chegada todos •

ganharão '.anche e refrigerante. i

As escolas com maior número
de partleipantes (uniformizados ou 1,1devidamente identificados, I

pedalando) receberão cheques no II
valor de: p

J 10 Lugar: R$ 600,00 li
! 'PLugar: R$400,00 'j f
1 3° Lugar: R$ 300,00 i·t40 Lugar:: R$ 200,00 11
5° Lugar� R$100,00. ii I

......__ ._._......__ .__ ......... _ ..

_-�_.�--.�_,�J j

r--"�;;;-G�;�;··
..

d;�ig�;-
..

-��;
..

IlI malar número de participantes ,! I
(uniformizados e pedalando): j !1° Lugar: R$200.00 I,20 Lugar: R$1 00,00 ! I
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CLASSIFICADOS

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

ImóveisI
Aluga-se ap com 2 dorm, sendo
1 suite ,churrasqueira, garagem.
individual e demais

dependências. Telefones para
contato 3332 031 O ou 91650918.
Tratar com Adenir Arruda

Vende-se terreno com 530m2,
localiza-se depois da Padaria

Vanzuita, no bairro M. Esquerda.
Valor R$ t êrnll. Tratar com

Antônio, telefone para contato
33970451.

Vende-se casa nova de
alvenaria, 83m2• localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 91 01 0106.
Tratar com Vaimor.

Vende-se casa de alvenaria,
com 75m2 em terreno medindo

450m2, "locallza-se no bairro

Figueira. Valor R$ 60 mil, aceita
se carro no negócio. Telefone
para contato 3397 1794 ou 9137

4510, tratar com Claudemir.

.

Vende-se ou troca-se terreno no

Poço Grande, M. Esquerda,
medindo 600m2. Telefone para
contato 3332 9389 ou 9609 5902.

Aluga-se kitinete nova, com

quarto, sala, banheiro, cozinha,
sacada, parabólica e interfone,
localiza-se no centro de Gaspar.

.

Valor R$430. Tratar com

Margarete - 3332 1491

Vende-se terreno com 452m2,
aterrado, localiza-se na Rua
Hilário dos Santos, bairro

Coloninha, próximo ao terminal.
Valor R$ 25 mil a vista.Tratar com

Rodrigo - 8412 2002.

Aluga-se sala comercial, com
135m2, localiza-se na Rua Itajaí,
nº 330. Somente para comércio
ou escritório. Totalmente
reformada. Tratar com Ceíina -

33322068 - 91375956

Procura-se casa de alvenaria
com 3 quartos, próxima ao

.

centro, para comprar. Telefone
para contato 8415 6918, tratar
com Káren.

I
Vende-se Pick-up Corsa, 1.6,
cor branca, gasolina, ano 03.
Valor R$ 19.500. Tratar com

Álvaro, telefone para contato

9962 9245 ou 3332 8338.

Veículos

Vende-se Saveiro 1.8 Cl, ano/
mod 95/95, cor verde. Valor R$
10.700. Tratar com Eduardo -

99674215.

Vende-se Saveiro, ano 95, cor
cinza, motor 1.8ap, gasolina,
pneus novos, suspensão feita,
em ótimo estado. Valor R$
11.500. Tratar com Thiago -

3332 6075 ou 9611 7536.

Vende-se moto de trilha DT

135, motor com nota ainda
zerado.Tratar com Augusto ou

Lourdes - 3332 2812.

Vende-se Chevette S/E, 1.6, ano/
mod 86/87, corverrnelha. Valor R$
4.800. Tratar com Cartos - 3332
6963 -ou 3331 9513 (ÂAgela).

Vende-se Tomado, cor preta, único
dono, ano 05, 20mil km. Valor R$
9.200 a vista Tratar comAndré Luiz,
telefones para contato 3397 4303 ou
88140025.

Vende-se Gol G3, 4 portas, 16 v,
cor prata, ano 00. Valor R$ 21mil,
34 km rodados, único dono. Tratar
com Inácio ou Salete a partir das
14:00h - 3332 5471.

Vende-se Uno ElX, ano 94, cor
verde, vidros, travas, ar quente,
4 pneus novos, perfeito estado.
Valor R$ 10.500. Tratar com
Artur - 3332 7831.

Diversos
Vende-se ou troca-se esteira
elétrica nova por T'il21" + DVD
ou lV 29". Telefone para contato
33329389 ou 96095902.

Vende-se piscina de fibra, 3m
de circunferência 4.500 L, com
motor, bomba, filtro e

encanamento, Valor R$ 2.200,
aceita-se troca por material de

construção ou moto. Telefone

para contato 9992 3227.
(referência da vaga: MCA-5577)

Perfil requerido do candidato: curso superior
completo ou cursando a faculdade de Ciências
Contábeis ou Administração. Experiência em rotina
de Recursos Humanos: folha de pagamento e

outros. O(a) candidato(a) deve ter visão

estratégica de negócios, ser inovador(a),
dinâmico(a), empreendedor(a), extrovertido(a),
motivado(a), prestativo(a), capacidade em

liderança, habilidade para trabalhar em equipe e

prestarexcelente atendimento aos clientes.
Salário a combinar + treinamentos e cursos +

outros benefícios.

REÇURSOS HUMANOS

JORNAL METAS
15 a 18 de Setembro de 2007

MIL situada em Gaspar hâ'jri
ipnal na área de:

AUXILIAR FISCAL E ATENDIMENTOAO CLIENTE
(referência da vaga: MCA-7717)

Perfil requerido do candidato: ter experiência
em rotinas de atendímento ao cliente em escritório
contábil, ser agradável e pontual com os clientes.
Na área fiscal, ter experiência em faturamento,
emissão de nota fiscal, escrita fiscal, apuração de

impostos (municipal, estadual e federal) e noção de
contabilidade. Conhecimento em Informática:
Word, Excel, Digitação e InterneI. O(a) candidato(a)
deve ter visão estratégica de negócios, ser

inovador(a), dinâmico(a), empreendedor(a),
extrovertido(a), prestativo(a), motivação, focos em

resultados, capacidade em liderança, habilidade
para trabalhar em equipe e prestar excelente
atendimento aos clientes.

Salário a combinar + treinamentos e cursos +

outros benefícios.

Vende-se máquina cobertura
Kansai cilíndrica cor branca.
Valor R$ 2.200. Enfestadeira

Zusper para malha roupada e

mesa com 12 m. Valor R$
6.500. Máquina pra colar
entertela gola polo. Valor R$
3.500. Tratar com Vilson 3332
1087 ou 9158 4302.

Desenhos para estampas em

Corei Draw e Photoshop,
pronto para fazer o negativo,
Tratar com Bettí ou Rodrigo -

33324746 ou 8849 8945.

Vend_e-se máquina de cortar

grama com coletor, motor de
1 HP, 11 Ow e 220w em perfeito
estado.Valor R$ 150. Tratar
com Paulo Roberto Barcellos
- 91786 852 ou 8402 2095.

Vende-se CD MP3 Roadstar.
Valor R$ 170 a vista. Ligar
após horário comercial.
Tratar com Diego - 8833 5677
ou diego.emerice@ig.com.br.

Vende-se som automotivo,
DVD com tela 7", pioneer do
'golfinho, módulo Roadstar, sub
Sellenium, corneta Inor. Tudo
novo e com garantia. Tratar com
Fernando - 8835 2287.

Vende-se balcão de. pia com

tampão, 2 gavetas. Valor R$ 15p.
Tratar com Paulo - 84022095.

Vende-se máquina de
costura overlock Westman e

uma cobertura Siruba. Valor
a combinar. Tratar com Bruna
- 9606 0054 ou 3332 964 .:

Em re os

Procura-se 'trabalho de diarista.
Telefone para contato 8432 4719,
tratar com Edna.

Precisa-se de serviços para
transfer. Telefone para contato 3332
6944, tratar com Vitor.

Aulas de Informática sem sair de
casa. Aprenda a trabalhar com
Processadores de texto, planilhas,
internet, slides. Aulas VIP a partir
das 19:00h. Reyton - 9979 5776.

I

Empresa de Contabilidade com muita

Wüll!1:f.! tradição em Gaspar-SC, contrata:
Recepcionista REWIL2007

Requisitos:
Sexo feminino
Segundo Grau completo ou Cursando Faculdade de
Ciências Contábeis

.

Otima comunicação verbal
.

Facilidade para-atendimento ao publico
Bons conhecimentos em informatica
Organizada e diciplinada .

Agnidade
Disposição para serviços externos
Salário compatível com a função
- Cadastrar Curriculunsno site www.visaosolucoes.com.br
em RH com os títulos que aparecem ao lado do título da
vaga ou enviar CV para Rua Doralício Garcia, 123 -

Gaspar - SC CEP 89110-000

Modelo
Renault Clio 1.0 Hatchünod.novo)
Honda Fit 1.4 Aut

.

Ford EcoSport XLS 1.6
FíatPalío Weekend 1.3 Fire
Ford EcoSport 1.6 XLS
VW Polo 1.6 HAtch
VW 001 1.0 16V P

Ford Versailles J .8
VW Santana 2000
VViI VoyageGl, L8ÁP

• Roçadeiras • Cortadores de Grama
•Aparadores. Compressores
• Motoserras • Pulverizadores
• Laja-Ajato - • Aspiradores
.Geradores

�-

P Ano Cor �
4 2006 Vermelha O

, 4 2006 Prata O
4 200��0'W!_,-$;'

"",,,,,,t;*"2'Õ04 Bran d'%"""
ô;.<;:;:?';

.,'

GNV

O
A

0-
1994 Vermelha G
1993 Branca O
1993 Branca
1993 Bordô
1993 Bordô
1991 Branca

.G
A
A
.o.

Empresa Sacoplas lTOA
contrata: aux.de produção com

urgência. lnterassados

comparecer na empresa de

segunda a sexta-feira em horário
comercial. Tratar com Fabiana

I Ramos - 3281 8181

Precisa-se de custureiras com

prática. Telefone para contato
3332 8037, tratar com

Francisco.

Ofereço-me para trabalhar
com embalagem em casa.

Tratar com Letícia - 9929 6442,
Procura-se emp�ego em

Blumenau ou Gaspar, trabalho

com.Corei Oraw, Photoshop e

Page maker. Tratar com Israel -

(49) 8817 9330.

Precisa-se de serviços para
transíer. Telefone para
contato 3332 6944, tratar com
Vitor.

Empresà de Contabilidade com muita

tradição em Gaspar-SC, contrata:
Analista Contábil para Recursos Humanos ARH2007

Requisitos: _

ConheCimento em 'Rotinas Trabalhistas e Rotinas
Contábeis em geral - Domínio de Planilhas Eletrônicas
(Excell e outros ). ,

Segundo Grau completo ou preferencialmente,
Cursando Faculdade de Ciências Contábeis .

.

Experiência em Rotinas Trabalhistas
Conhecimentos em rotinas do Sistema SCI será
considerado um diferencial.

.

Alem dos requisitos acima, os candidatos devem ter as'
seguintes características:
Visao empreendedora e foco em atingimento de
resultados ecumprimento de metas
Conhecimento técnico administrativo em geral
Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais .

Motivado para trabalho em equipe
Não ter vícios
Ser organizado e disciplinado.
Ter bom relacionamento pessoal e espírito de
persistência e serenidade, completam o perfil
Salário compatível com a função
- Cadastrar Curriculuns no site www.visaosolucoes.com.br
em RH com os títulos que aparecem ao lado do título da
vaga ou enviar CV para Rua Doralício Garcia, 123 -

Gaspar - SC CEP 89110-000

10088 - CASA CENTRO GASPAR - 210 M2 - semi mob. - R$
198.000,00
10078 - CASA BELA VISTA - Alvenaria - t suite - 2 dorm. -

demais dep. R$ 70.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha com 180m2 - R$
110.000,00

.

10156 - Resfdêncía Alvenaria Figueiras - 3 dormitarias / demais
dep. R$ 125.000,00

.

10001 - IMOVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL em Belchior - R$
150.000,00
10131 - Ótima residencia Centro - com 280m2 área consto -

terreno de 950m2 R$ 160.000,00
10163 - Residencia Alvenaria Poço Grande com 3 dormitarias (
suite) R$ 170.000,00
10162 - Apto Res. Monte Carla - com 2 dorrnitorios/ sacada
churrasq. R$ 140.000,00
10124 - CASA em Itajuba - R$ 39.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Esporte
Com o apoio da torcida

HOJE (15) TEM mais voleibol no

Ginásio da escola Frei Policarpo, no
bairro Belchior, válido-pela segunda
etapa do Campeonato Catarinense

categoria Mirim Masculino. O time da

Associação Desportiva de Gaspar (AD
Gaspar) volta à quadra, contraAD Verde

Vale, às lOh30min e busca subir mais
uma posição no ranking ao término dessa

etapa.
Para conquistar esse objetivo a

preparação foi forte sob o comando do

treinador Charles Roberto Petri, que está
confiante em seus pupilos.

"Eles treinam quatro vezes por
semana e no sábado o grupo faz um treino

com todos os integrantes. O time está

bem entrosado, pois são todos da base

que formamos nas escolinhas em 2006",
disse Charles.

A primeira partida dos gasparenses foi
contra SCVC Funesj (encerrada após o

fechamento desta edição) e além do

confronto contraAD Verde Vale, também
enfrenta após, às 18h, a equipe A.C.E.

UnivaliIFMElItajaí.
Para o treinador, o confronto mais

difícil será no domingo (16), às

10h30min, último jogo desta etapa da

competição estadual, contra o Barão de

Blumenau.

"Eles têm uma estrutura muito boa e

é um centro de referência de talentos.

Blumenau tem muito mais material

humano e com isso émais fácil garimpar
bons atletas", disse o treinador.

O treinador não gosta de falar em

o treino foi forte durante a semana para fazer bonito diante da torcida

destaques do time, aposta mesmo é no

coletivo, mas confia bastante na liderança
de seu capitão, Leandro Viontti.

"Apesar de não ser muito alto, tem
boa movimentação e chama a

responsabilidade para si e nesses jogos
que faremos em casa isso é importante,
para não deixar que o fato de ter a torcida
ao nosso lado haja contra. Nunca

jogamos em casa e eu temo que o

psicológico deles seja influenciado por
isso, são jovens em formação", concluiu.

O time é composto por jovens entre

14 e 15 anos, namaioria alunos da Escola
Frei Policarpo.emas também alunos do

Centro de Gaspar, Guaramirim e

Blumenau. A média de altura dos jovens
é de 1,80 metros.

Os outros jogos no Ginásio do Frei

Policarpo começam a partir de 9h, no
sábado e no domingo. A entrada é franca,
por isso vamos todos apoiar os garotos
da AD Gaspar, no Estadual de Vôlei

Mirim.

A bola vai rolar nessedomingo (16) pela
segunda rodada do Campeonato Municipal
de Gaspar, que é organizado pela Liga
Desportiva Gasparense e a esperança e de

que o bom tempo previsto para o fim de

semana atraia mais espectadores para

prestigiar a competição.
O lanterna União recebe em seu campo

o Ferroviário, terceiro colocado, para tentar

marcar seus primeiros pontos nacompetição.
Já a Sociedade Tamandaré, segunda

colocada, briga pela liderança com o RB,
que está na ponta da tabela por ter saldo de

gols superior ao time da localidade Lagoa.
Essa partida acontecerá no campo do

Tamandaré

Depois de perder por 3 a O na estréia

jogando diante da sua torcida, o Tupi vai

ir 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Goloninha (Rua Preto Leopoldo.�Ghram�).

ter que buscar a primeira vitória fora de

casa, contra o Cruzeiro, no campo no

Margem Esquerda Porém, a dificuldade
será ainda maior para o verdão, pois o

Cruzeiro também perdeu na estréia e não

vai querer acumular duas derrotas
consecutivas.

Todos os três jogos acontecerão no

mesmo horário, às 15h.

JORNAL METAS
de Setembro de 2007

iii Vôlei - Esse fim de semana é especial
para Gaspar com a realização do

Campeonato Catarinense de Vôlei

Masculino, categoria Mirim. As partidas
acontecerão hoje (15) e amanhã (16), no
ginásio do Colégio Frei Policarpo, no
Belchior e mostra que com investimentos

Gaspar pode trazer ainda mais eventos

esportivos para a cidade. Boa sorte aos

garotos da AD Gaspar.

iii Clássico RJ - Será que o Flamengo
dará mais uma ajudinha ao-São Paulo e

dificultará as coisas para o Vasco da Gama

no clássico Carioca de domingo, no

Maracanã. Pelomenos o time da Gávea deu

uma respirada com a vitória no meio da

semana sobre o Cruzeiro.

II Clássico SP - O Santos que briga por
uma vaga na Libertadores e está à 12

pontos atrás do São Paulo, pode dificultar
.

as' coisas para o time da capital paulista,
no confronto deste domingo no Morumbi.
Clássico não existe favorito e de um time

comandado por Vanderlei Luxemburgo
pode-se se esperar tudo. Os que vêm atrás

torcem por isso.

ii ClássicoMG - Outro jogo importante
na rodada é entre. o Atlético Mineiro e

Cuzeiro, no Mineirão. A Raposa se quiser
continuar sonhando com o título precisa
parar de perder pontos preciosos e mostrar

a regularidade do Tricolor Paulista, caso
contrário o título já tem dono.

II O que disse

Vanderlei Luxemburgo reclamando

durante o treino, exigindo uma maior

determinação em campo..

"P... Você vai parar na jogada? Aí você
me 'ferra'. Você acha que no jogo os caras

(são-paulinos) não vão pegar duro?".

melosilva@terra.com.br

ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES

Apoiand'o O' 9Spo,te,

Campeonato de Futsal
Etapa Ilhota

Organização L.D.G

.ApOIo;Prefeitura MuniCipal de Ilhota

Horário de atendimento
.

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h
.,. , , , "" '" " ''''' -" , ...... > • "" "", <

473343 7239 CenlrO.�J!��'ª" ....

,

RADIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
.....

WVVVV�S�·NTINELADOVALE.COM.BR
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Só sobrarão 16 times na Lance

Ciro enfrenta o Sango 'Malhas valendo uma das vagas para a próxima fase

Este sábado (15) é mais um dia das
redes balançarem na última rodada da

Taça Lance de Futebol Suíço. A rodada

equivale à segunda, que foi adiada por
causa do mau tempo e decidirá os 16
times classificados para as oitavas de
final. Garantem a classificação os dois

primeiros colocados e os quatromelhores
terceiros lugares.

Abrem a rodada pela Chave IAzulão
e Centro de Formação de Condutores LS,
que jogarão no Campo 2 do Marcelo
Poffo, às 14h30min.

Logo após, também no Campo 2 do
Marcelo Poffo, pela Chave K, ABR Poço
Fundo /Desp, Mafra/LeopardoMáquinas
tem pela frente oAlvorada, às 15h30min.

Na Sociedade Ferroviário tentando Farmácia Santa Isabel/Serralheria Toni;
embalar de vez na competição e na Chave o outro pelaChave L entreEletric Games/
K, o Ciro/Circuito Materiais Elétricos . Remacol e Enovi/Estamparia Vilmar/
encara o Sangos Malhas/ Creche Rec. Tecelagem Maranata, às 15h30min.
Feliz/Agromaxiom, às 14h30min e, às O segundo jogo da Chave L acontece
15h30min completa a rodada no campo

.

na Sociedade Floresta, às 14h30min, com
do Ferroviário,Malhas Yahoo/Free Style oMartins CabeleireiroslWannalMelatto
Estamparia contra Olímpia/ enfrentando o time da UniãolPlasvale.
Terraplenagem Schramm, pela Chave G. No mesmo campo logo em seguida, às

Às 14h40min, no Campo 1 do 15h30min jogam Estamparia Bimo
Marcelo Poffo, pela Chave H, Vá Bráulio Floresta e Rec. MB/Bay Estamparia/
eMarAzul fazem a partida que antecede Pastelaria Makukos. Fechando a rodada
o duelo entre MCS/Marvel Veículos e os jogos da Sociedade Gasparinho serão
GM Madeiras. Dicotone Têxtil e Calhas União, à

No Campo do Supermercado Küster 14h30min e Scorpions/Auto Center/ /
haverão dois jogos, um pela Chave J, às IBAlCaibilGiselke/Trutti Bertoldi e Frei
14h30min, entre VF Construções e Cümadre, às 15h30min.

�- COmlmrcJade)U.JU� 'Ii8deuJ
Rua Pedro Sim n .. Margem Esquer a

Localidade Port� ArraJaI

5 e 16 e s e r.
Convidamo. você, seus familiares e a comunidade

em gera. para partícípar da Grande Festa do
Padroeiro São Judas Tadeu, que acontecerá neste

final de semana nos dia 15 e 16 de setembro de 2007.
15 de setembro de 2007 -Sábado: Com Infeio às 19h com
celebra�of após segue os festejos. Baile com o Grupo Embalo
e Tranco,
11 de setembro de 2007 -Domingo: Missa dos Festeiros às
9h30mlnutos. apó,Hgue os festeJos. Grande Tarde dançante
com o Grupo Embalo e Tranco.
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Mín. Máx.

Sádado
1 20

Domingo
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